



Strasbourg, le 30/05/2016

SPIP MORT RECONDUIT

Nous n'existons ni pour notre administration, ni pour notre gouvernement : le SPIP est bel et bien mort.

Face à l'absence de réponses concrètes à nos revendications légitimes, les agents du SPIP de l'Antenne de Strasbourg réunis en Assemblée Générale le 26/05/2016 ont décidé de reconduire l'opération « semaine SPIP MORT » en cours depuis le 23/05/2016, jusqu'à la semaine du 06/06/2016 incluse.

Une nouvelle AG sera organisée après la réunion qui se tiendra à la DAP le 09/06/2016 pour décider des suites à donner au mouvement.

Si nous ne sommes pas entendus, d'autres moyens d'action pourront être définis lors d'une prochaine AG.

LA RECONNAISSANCE DE L'ENSEMBLE DES MISSIONS DE L'ADMINISTRATION PENITENTIAIRE PASSE PAR LA RECONNAISSANCE DE L'ENSEMBLE DES PERSONNELS QUI LES PORTENT